

- Au nombre des projets parrainés par des institutions non gouvernementales recevant l'aide de l'ACDI, figurent un programme de formation des travailleurs médicaux mis sur pied par l'Université de Montréal et deux projets multinationaux portant sur l'éducation.
- Depuis le début des années 80, l'ACDI a appuyé dix projets de coopération industrielle au Nicaragua. Ces projets se trouvent dans les secteurs de l'exploitation minière et de la métallurgie ainsi que de l'infrastructure d'assainissement de l'eau. Le secteur privé canadien s'intéresse de plus en plus au Nicaragua, tout particulièrement les sociétés canadiennes spécialisées dans la technologie et les applications de la géomatique, dans les services de l'environnement et dans la construction de logements.
- Le Centre de recherches pour le développement international appuie au Nicaragua trois projets de recherche qui ont trait à la gestion des ressources naturelles et à la biodiversité et qui bénéficient d'une subvention de 340 000 \$.
- Si l'on tient compte de tous les mécanismes d'acheminement possibles, notamment les organismes multilatéraux et les institutions financières internationales, l'aide canadienne au développement était évaluée, en 1994-1995, à 15,51 millions \$.